
Lettre adressée aux participants à la rencontre de Graulhet

Le 9.07.2018

Bonjour tout le monde,

Voici enfin de nos nouvelles ! On ne s'ennuie pas dans l'Aude-là ! Nos aventures de ces derniers
temps sont plus que rocambolesques et étant donné la réaffirmation récente de votre engagement au
sein de l'École-lieu, il nous parait important de vous tenir informés de la suite des événements. 

Après que Sand, Hélène,  Jenaël ayons fait  toutes les démarches administratives, remis en route
l'association "Nouvelle Terre de l'Aude", constitué un nouveau bureau, ouvert un compte bancaire
au nom de l'association, rencontré le maire d'Albières, écrit et parlé avec l'ONF, nous être mis en
relation avec le propriétaire pour lui signifier notre accord de vente et les négociations, puis après
nous être engagés chez le notaire par un compromis de vente, voici que Gégé a décidé de se retirer
du jeu !

Et les causes de ce subit revirement de situation nous deviennent tellement évidentes aujourd'hui…
Mais comme nous le disons souvent, il est impossible de voir toutes les trames du jeu avant de les
avoir expérimenté ! Pour résumer, nous avons revécu l'histoire du Bézu de façon très accélérée ! 

Elle commence le lendemain de notre rencontre à Graulhet, où Nicole et Gégé sont venus tous deux
visiter les lieux du futur Ecoleo. Enchanté de la beauté l'endroit et de la perspective du projet, Gégé
a été le premier à s'engager et à faire un premier don à l'association afin qu'elle puisse signer le
compromis de vente, tout en nous promettant de financer son achat le moment venu. Quelle aubaine
pour le réseau LEO ! Gégé, mu par son envie de participer à ce projet était enjoué. Nous lui avons
clairement expliqué le but et  nos intentions (les mêmes depuis toujours, et lui  avons envoyé le
projet, les statuts de l'association et la charte de l'école-lieu, ignorant l'ampleur de sa bipolarité qu'il
réussissait à dissimuler adroitement et qui entrera en jeu à un moment donné).

C'est  ainsi  que depuis sa promesse d'implication,  qu'il  a actée par un don, nous avons lancé la
machine administrative, les recherches, les négociations, pris des contacts avec différents corps de
métier, sans nous arrêter un seul instant. Les rebondissements allaient bon train et notre émotionnel
avec !  Nous devions  gérer  beaucoup d'imprévus  et  avons commencé à  rassembler  du  matériel,
acheté une remorque pour dégager les déblais, débroussailler les alentours de la maison et nettoyé
l'extérieur avec l'accord du propriétaire. Nous avons même commencé à faire les relevés et les plans
de la bâtisse. Jenaël a passé plusieurs jours à cela. Nous avons donc passé un temps inestimable à
nous démener Hélène, Sand et Jenaël comme des lions depuis notre retour de Graulhet. 

Hélas, après avoir passé 3 jours ensemble, Gégé devait rendre visite à ses autres amies thérapeutes
qu'il connaissait d'ailleurs. Et là catastrophe… le Gégé a changé de costume. Nous l'avons rencontré
"par hasard" avant son retour en Dordogne, à la sortie d'un magasin près de chez nous. Il était
tellement "métamorphosé", que Jenaël mit un certain temps à le reconnaître tant son énergie était
méconnaissable ! Nous nous attentions à ce que l'équipe LEO soit attaquée par le dernier venu au
sein de groupe, mais pas à ce point, ni à ce moment de l'aventure !
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Nous apprenions donc le 7 juillet, que Gégé s'était retiré du projet, avait court-circuité le bureau de
l'association  en  contactant  directement  le  notaire  pour  annuler  la  vente  de  la  maison.  Ceci
probablement à cause de la réponse à ses questions auxquelles nous avons répondues sans détour,
puisque nous ne faisions que lui répéter ce que nous lui avions signifié de vive voix à maintes
reprises et qui est inscrit dans la charte du projet. Il semblerait qu'il n'avait pas réalisé ce dans quoi
il s'engageait. 

De plus, vous le constaterez par vous-même dans les mails qui suivent : il avait insisté pour avoir
des relations de tendresse avec Hélène, ce qui est inadmissible puisqu'elle n'est pas consentante à ce
jeu là et qu'elle le lui avait déjà clairement fait savoir. C'est d'ailleurs particulièrement cet email qui
nous a remis les pendules à l'heure et a fâché Jenaël, ce qui a déclenché le désistement de Gégé et sa
colère envers lui.

La problématique de départ vient clairement du fait que Gégé est en grand manque d'affection qu'il
cherche a combler parmi la gente féminine dans un groupe de personnes. Son désistement a été
probablement appuyé par le fait que, dans son mode pensée, il prévoyait de constituer une SCI selon
la loi de 2014 à travers l'association (une sécurité pour qu'il puisse sauter avec un parachute), tandis
que nous concernant,  il  nous  a  toujours  paru  évident  que tout  ce passerait  le  plus  simplement
possible par une association à but non lucratif  de type loi  1901 afin qu'il  n'y ait  ni de prêt,  ni
reconnaissance de dette, ni thésaurisation, ni quoi que ce soit ( du genre "je mets tant, alors j'ai plus
de droit… Je donne autant, alors je mérite cela") ou qui puisse impliquer le système bancaire au-
delà de la limite que cette fois, nous définirons nous-mêmes.

Pour pouvoir rester dans un esprit SDA, nous savons pertinemment que rechercher la sécurité dans
un système de pensée au service de soi, finit automatiquement par nous emprisonner et nous rendre
redevables les uns envers les autres et c'est justement ce que nous voulions éviter. Nous le lui avons
clairement exprimé de vive voix et à plusieurs reprises lors de nos premiers échanges. Mais son
prédateur lui avait probablement bouché les oreilles. Car Gégé, sur les conseils de tous ses amis du
monde SDS (notaire, famille, "ex"-compagnes, amies-thérapeutes, etc), a tendu le bâton pour se
faire battre. Il s'est laissé reprendre par les jeux de la matrice du monde SDS. 

La veille de signer le compromis, il était avec Hélène à St Just, où il logeait chez sa voisine en
déplacement. Elle lui a encore expliqué notre démarche et ce en quoi consiste un véritable don. Et
droit  dans  les  yeux,  Gégé  s'est  engagé  auprès  d'elle  en  lui  disant :  "Hélène,  je  fais  un  don  à
l'association et je participe à votre projet car j'aime l'aventure !" (Mais il gardait dans un coin de sa
tête, la reconnaissance de dette qu'il demanderait à l'association au cas où…).

Le lendemain matin lors du trajet pour le rdv chez le notaire, nous avons encore une fois réexpliqué
notre démarche car il n'en avez pas trouvé le sommeil. Nous lui avons dit que lui seul pouvait
prendre la décision et qu'il était toujours temps de se désengager. Malgré cela il a décidé de signer.
L'après-midi nous avons retrouvé un Gégé tout excité de la guidance de l'Ange et de la manière dont
s'étaient  placés  les  événements.  En  visitant  l'intérieur  de  la  maison  pour  la  première  fois  et
s'attendant à pire, il était ébahi et nous félicitait de la guidance !
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Sur ces entrefaites, deux jours plus tard, après qu'il ait trouvé un logement avec Hélène à Albières
nous nous sommes quittés joyeux, et il est parti hélas rejoindre ses fameuses amies thérapeutes. 

Nous  vous  rappelons  que  nous  connaissons  Gégé  depuis  près  de  deux  ans  maintenant,  nous
devrions plutôt dire qu'il a intégré le groupe des LEO depuis ce temps-là. Mais en réalité, comme
lors de notre première vidéo, il s'est peu dévoilé. Et évidemment, au vu des événements qui se
précipitent,  son alter  prédateur  a  refait  surface.  Voici  donc sans  commentaire  comment ce sont
échangés nos derniers mails depuis le 4 juillet. Il est important de souligner que ces échanges de
mails ne sont pas pour "faire des cancans" ou condamner Gégé, mais pour nous aider à comprendre
comment agit la prédation à travers la psyché de chacun. 

Gégé n'est qu'un exemple parmi d'autres. Nous avons tous des alter fragmentés depuis notre enfance
qui, par les jeux des uns avec les autres, biaisent constamment les échanges entre individus (même
les plus sincères). Ils construisent les sous-entendus, les non-dits, les suppositions, les différents
niveaux  de  lectures  qui  en  permanence  activent  notre  émotionnel  et  nourrissent  les  prédateurs
transdimensionnels. 

"Alors chaque chose en son temps". C'est ce que l'Ange nous rappelle sans cesse... et là nous en
sommes au temps d'approfondir la vigilance et le discernement.

Accrochez-vous bien, c'est du dense (il y a beaucoup d'informations du fait que nos avons vécu cela
sur plusieurs jours) et cela secoue ! Vous constaterez ainsi avec un œil extérieur comment le corpus
prédateur s'est immiscé.

* * *

Gérard - 4 juillet 

Objet : Eclaircissement

Sand et Jenael bonsoir,

De retour en Dordogne je vous livre mes interrogations qui me sont venues à l'esprit suite à notre
futur fonctionnement. 

Première interrogation : Nous avions à l'origine souhaiter mettre en place un écovillage suivant la
loi de 2014 , qui me parait plus cohérente et saine dans notre type de fonctionnement que la lois de
1901 qui ne protège rien et surtout pas ceux qui souhaiteront mettre de l'argent . Alors question
douloureuse pour vous mais que je tiens à exprimer . Est ce toujours d'actualité . OUI - NON 

Deuxième interrogation : Vous avez parlé de la guidance de Jenael comme un point clef de notre
fonctionnement. Ce point ne me convient pas tu-tout car nous retrouvons face la notion de " gourou
". Il est très bien que chacun développe ses antennes et que nous échangions comme de super-
adultes; en supprimant toute notion de priorité. OUI - NON 

Troisième interrogation : Quand j'ai parlé de recevoir des amis, Sand a précisé que ne pourront
venir  que  ceux qui  vibreront  sur  la  fréquence  "  Léo ",  ma vision  de  l'écovillage  est  la  totale
indépendance et liberté de chacun à recevoir qui il souhaite.  OUI - NON 
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Quatrième  interrogation :  Nous  n'avons  eu  aucun  échange  de  la  façon  dont  nous  allons
fonctionner sur le plan financier et en autre que les chèques soient signé par deux personnes , le
président et le coprésident. Il est par ailleurs important que les personne qui apporteront de l'argent (
dont moi ) donne leur aval avant tout achat. Cette question du domaine financier est  pour moi
capital et doit être abordée très rapidement afin qu'il y est une totale transparence vis-à-vis des
coopérateurs-présent et avenir -  OUI - NON 

Dans l'attente de votre réponse. 

Gé 

Gérard - 4 juillet (à Hélène personnellement)

Objet : Regard sur notre futur

Bonsoir Hélène,
Me voici de retour en Périgord avec des questions importantes pour la poursuite de mon 
cheminement dans l'Aude .

Je t'ai exposé mon souhait qu'entre nous il y est une bonne harmonie et une pointe de tendresse, de
sourire  bref  un  échange  de  grande  qualité  entre  humain  sur  le  mème  chemin  spirituel  .
Nous aurons à vivre ensemble dans un espace restreint et je redoute une certaine tristesse dans notre
collocation à deux et je t'assure que je ne veux en aucune façon me perturber la vie à la recherche
d'un sourire que je n'ai pas vue sur ton visage durant les trois jours que nous avons passé ensemble.
Dommage car sur le plan technique nous nous entendons à merveille.

Donc ma question sera la suivante :  accepteras tu de t'ouvrir sur le plan de la douceur de la
tendresse et que tu sois plus authentique et féminine dans ta relation à Gégé. 

Et pour conclure te sens tu capable de me remercier quand je te fais un cadeau, (tu vois ce que
je veux dire )

OUI – NON

Dans l'attente de ta réponse

Gé

Sand, Jenaël, Hélène – 5 juillet

Hello Gégé, 
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IMPORTANT : Avant de lire ce qui suit, nous insistons vivement pour que tu relises les mails que
tu as adressés hier à Sand et Jenaël, ainsi qu'à Hélène afin de reprendre contact avec celui qui les a
écrit : l'alter saboteur. Car c'est à lui que nous nous adressons maintenant. 

Cet  écrit  fait  donc  suite  au  choc  que  nous  avons  vécu  à travers  tes  emails  et  aux  attaques
transdimensionnelles qui ont suivi... 

C'est à se demander quelle mouche t'a piqué, au point où lorsque tu es sorti du magasin bio, je
(Jenaël) ne t'ai d'abord pas reconnu. Je ne savais pas si je devais te faire la bise, te serrer la main ou
prendre mes jambes à mon cou et déguerpir. Que t'est-il donc arrivé ? Qui t'a retourné le cerveau à
ce point ? 

Après ton départ précipité, je suis rentré dans le magasin et il n'y avait aucun client [comme Gérard
le prétendait]. Je n'ai pas remarqué non plus quelqu'un d'autre sortir du magasin. Et heureusement
que Sand ne t'as pas vu dans cet état car tu émanais la fréquence vibratoire de résonance (FRV) d'un
cadavre. C'est pour ça que j'ai eu du mal à percevoir le contexte qui se présentait devant mes yeux.
Mais maintenant, au vu de tes questions, je comprends mieux ce qu'il t'arrive. 

Qu'est devenu Gégé ? Est-t-il redevenu le froussard à qui les 2B (Brigitte et Bénédicte) continuent à
soutirer toute son énergie vitale pour lui dicter ce qu'il doit faire, qui le rassurent pour qu'il continue
le cheminement de son âme en SDS, ou décidera-t-il maintenant de rejoindre les "broussards", les
pionniers-aventuriers  du  Nouveau  Monde,  qui  tel  Indiana  Jones  à la  machette  (ou  à la
débrousailleuse !) ouvrent le chemin dans la jungle SDS pour qu'une partie de l'humanité puisse
rejoindre le Nouveau Monde SDA ? 

Le nouveau Paradis, situé au col du Paradis, à 622 mètres (6+2+2=10=1 ; le 1 dans le 11 (l'Aude) –
est le symbole d'un nouveau départ. Le système de symbole est pourtant assez clair, car c'est l'Ange
(chacun a le sien) notre Soi supérieur qui est celui qui nous guide à travers cette brousse d'embûches
dense et touffue. 

Il s'agit  effectivement d'une transition d'un monde à l'autre,  d'une réalité connue vers une autre
complètement inconnue de l'intellect humain, à laquelle nous te proposons de participer. Malgré que
nous savions tous clairement que personne parmi nous est entièrement équipé pour y parvenir, nous
avions conscience que notre seule manière d'y arriver est de cheminer ensemble. Et c'est ce que
nous te proposions. 

Pour être très clairs et les Cassiopéens le précisent également, en 3ème densité il est urgent de
prendre les dispositions pour réussir notre transition en 4ème densité. Il est urgent d'apprendre à
couper les canaux d'aspiration énergétique (les fameuses pailles) que les prédateurs des uns et des
autres se partagent sur nos personnes. 

La 4ème densité est une nouvelle réalité. Et c'est notre conscience qui crée la gravitation de ce
Nouveau Monde. C'est donc notre manière de penser qui est créatrice. Nous ne pourrons pas y
accéder si nous restons englués dans nos peurs, nos schémas et nos croyances propres à la 3ème
densité SDS. 
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Donc pour répondre à tes questions,  l'association que nous avons créée est une association de
type loi 1901 qui effectivement ne  protège de rien, même ceux qui souhaiteraient mettre de
l'argent, et encore moins le capitaliser ! Elle ne sera donc jamais une société civile de type loi
2014. 

Capitaliser ou thésauriser l'argent (l'art des gens) est un mode de fonctionnement de 3ème
densité SDS, densité qui rassure le prédateur mais qui par son entropie énergétique, mène
notre monde à sa perte.  Et sortir de ce monde entropique (le monde des Gris du futur), est très
précisément le but des LEO. 

(Pour  te  le  rappeler,  les  LEO  sont  des  milices  de  félidés  Urmah  ou  Léonins  provenant  de  la
constellation  du  Lion  (Léonis),  auxquels  les  planificatrices  Amasutum  (les  mères
génitrices/l'énergie du féminin) font appel lorsque les mondes partent à la dérive. La constellation
de Léonis est  le  centre  de conscience duquel se rapprochent les Cassiopéens et  que nous nous
devons d'incarner dès à présent). 

Ce  qui  implique  que  nous  devons  apprendre  à sortir  de  nos  peurs,  nos  projections,  les
sous-entendus, les "il vaudrait mieux que"..., pour ne pas reproduire les mêmes erreurs que dans
l'ancien monde SDS dans lequel l'humain est toujours englué et qui se dirige vers sa destruction. 

Pour  mettre  les  choses  au  clair,  il  ne  sert  donc  strictement  à rien  de  vouloir  établir  une
reconnaissance de dette et nous ne le ferons pas puisque ni Hélène, ni Sand, ni Jenaël n'avons de
quoi rembourser. De plus nous t'avons envoyé la charte et le projet pour que tu puisses les lire à tête
reposée. Tout y est spécifié très clairement. 

Pour nous, il n'est absolument pas question de retomber dans un système qui ne ferait que nourrir
nos  chers  prédateurs  transdimensionnels,  par  l'énergie  de  peur  dispensée  par  des  mémoires  de
manque d'argent, de capitalisation énergétique derrière lesquelles "on" se réfugie par des principes
de 3ème densité : sécurité, projections, thésaurisation, assurances et touti quanti. 

Nous savons que l'euro est amené à disparaître et que les mois et années à venir vont être très
difficiles pour les hommes, pour les banques, pour le système en place. Mais tout ça tu le sais déjà,
mais apparemment ton prédateur et celui de tes fréquentations clairement SDS, s'efforcent de te le
faire  oublier.  L'humanité est  en  train  de  partir  en  vrille,  et  ceci  précisément  parce  qu'elle  est
contrôlée par la peur, le sexe et par le pouvoir du dieu argent (le 666 des cartes bancaires). 

Donc pour répondre à ta première question : c'est NON nous ne jouerons pas à ce jeu-là, ni avec toi,
ni avec qui que ce soit d'autre. Nous ne nous prostituerons pas pour de l'argent pour créer cette
école-lieu. 

À propos de la deuxième question, la guidance de Jenaël lui est propre et elle lui a montré le chemin
depuis des années déjà, même s'il était parfois très éreintant et difficile. Mais chacun a ses guides,
tout en sachant que le prédateur adore s'immiscer dans la psyché des gens pour semer la zizanie. Et
c'est  là qu'intervient  l'apprentissage  du  discernement,  capacité que  tu  es  expressément  invité à
développer. 
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Le corpus prédateur adore semer le doute, jouer par le biais de nos peurs, diviser pour mieux régner.
Et apparemment, il vient de réussir son coup. Il est évident que je (Jenaël) refuse qu'on me prenne
pour un gourou. Je suis même profondément affecté que tu ais pu y penser. C'est pour cette raison
que j'ai  parfois du mal  à m'exprimer en public  et  que je  préfère écrire.  Ceux qui  possèdent  le
discernement  nécessaire  comprendrons  de  quoi  je  parle  !  Ton  questionnement  devient  donc
quasiment un outrage à l'Ange, à tous les participants du Réseau LEO, au groupe que nous étions à
Graulhet  et  de  par  là même,  à ton  propre  Ange  (puisqu'au  final  tous  les  Leo qui  décident  de
cheminer vers une Nouvelle Terre SDA recueillent les informations d'un même centre de conscience
que nous pourrions nommer Archange ou Arche-Ange) ! 

Il devient urgent que tu développes tes propres antennes. Mais seront-elles reliées au monde SDS ou
SDA ? À toi de voir !!! 

Aussi, dans le monde SDA il n'y a pas d'amis, ni couple, ni baise ! Depuis longtemps Sand et moi
n'avons plus de relations sexuelles par les chakras inférieurs de façon animale, comme elles sont
toujours en vigueur dans le monde SDS humain. Mais nous avons d'intenses et profondes relations
par les chakras sexuels supérieurs, même avec Hélène, puisque nous communiquons (niquons en
commun)  nos  informations  afin  de  nous  soutenir  mutuellement  dans  ce  cheminement  vers  la
nouvelle réalité SDA. 

Lorsque  physiologiquement  cela  est  nécessaire  et  que  nos  hormones  sont  en  émulsion,  nous
pratiquons  l'auto-sexualité pour éviter  à nos  prédateurs  personnels  de  se  brancher  sur  les
centres d'énergie de nos partenaires aventuriers et "pailler" leur énergie vitale. 

Alors concernant ton comportement outrageux à notre égard et particulièrement envers Hélène, et
ton mode de pensée prédateur, nous disons NON ! Non au "Philipisme" et au "Dolphisme" qui
habitent actuellement l'un de tes alter ! En effet Gégé, tu as bien lu, car il s'agit bien de cela (nous
t'invitons à relire les passages d'Hélène où elle s'exprime sur Dolph à l'époque du Bézu). 

N'y aurait-il pas des similitudes entre son comportement et le tien ? Nous sommes servis sur un
plateau entre le  "Philippe dominateur" et  le "Dolph charmeur" (Merlin  l'enchanteur),  tous deux
extorqueurs d'énergie vitale. Nous avions été prévenus que cela pouvait se produire si tu laissais
place à cet alter. Et nous te l'avions dit à peine deux jours au préalable, lorsque nous étions assis
ensemble  sur  l'herbe  au "Paradis".  Nous t'avions  prévenu que  les  attaques  transdimentionnelles
essayeront  d'atteindre  le  Réseau  LEO par  le  dernier  arrivé dans  le  groupe.  Nous  y  voilà déjà
confrontés aujourd'hui. 

Le Réseau LEO n'est pas une agence matrimoniale, ni un réseau de call girl ou une maison
clause. Personne ne s'y prostituera pour obtenir quoi que ce soit. Nous ne vendrons pas notre âme
au "diabol", le dieu argent qui divise. Comprends-tu cela ? 

Et si tu persistes à rechercher des amis à la mode SDS pour combler tes "manques", des relations
qui  te  pompent  ta  précieuse  énergie  vitale,  ou si  tu  recherches  des  prostitués  pour  apaiser  ton
énergie affective-sexuelle, tu peux continuer à papillonner avec des Bénédicte ou des Brigitte ! 

Nous ne t'en tiendrons pas rigueur. Mais ton prédateur mangeur d'énergie vitale, n'aura pas sa place
dans le Réseau LEO. Que cela soit clair ! 
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Nous te rappelons également que nous ne briguons pas à vouloir construire à tout prix un écolieu. Il
en existe pléthore de par le monde. Certains fonctionnent,  mais la plupart  ne fonctionnent pas,
simplement  parce  que  leurs  fondateurs  n'ont  aucune  connaissance  de  la  prédation
transdimensionnelle.  Ces groupes ont pour la plupart des soucis relationnels entre individus, des
problèmes d'argent ou de sexe, qu'ils essayent de résoudre à coup de thérapies relationnelles, de
sexualité sacrée ou de communication transformative. 

Nous l'avons clairement mentionné dans le cahier 10 et tu peux revoir les vidéos à ce propos, notre
dessein est de fonder un lieu-école SDA, qui forcément prendra la forme d'un lieu écologique pour
nous relier à la nature, tel que l'ambitionne également le groupe des Cassiopéens de Laura Knight. 

Donc Sand, Hélène et moi sommes unanimes. Nous n'accueillerons à l'école-lieu que les gens qui
désirent faire un travail profond et sincère sur eux, et qui s'investissent dans le Réseau LEO. Il
ne  sera  donc  pas  question  d'accueillir  des  sangsues,  des  parasites,  des  opportunistes,  des  ex-
compagnes qui persistent à vouloir se nourrir de l'énergie vitale des uns et des autres, car cette
énergie nous est si précieuse... c'est elle qui va nous permettre de réussir notre transition. 

Nous n'avons effectivement pas eu d'échange sur la façon de fonctionner, nous comptions sur ton
temps  de  séjour  pour  débuter  ce  travail  puisqu'il  n'y  a  qu'en  nous  côtoyant  physiquement  au
quotidien  que  nous  pouvons  apprendre  à fonctionner  ensemble.  Mais  il  semblerait
qu'opportunément tu aies préféré "papillonner" à Limoux, puis rentrer précipitamment mercredi. 

Nous te reposons donc la question :  Possèdes-tu assez de discernement pour ne pas te laisser
poser de pailles par les prédateurs des uns des autres ? 

Nous n'avons jamais rencontré tes deux amies de Limoux (inscrites au cénacle). Elles n'habitent
pourtant qu'à quelques kilomètres de Cassaignes !! Elles ne se sont jamais manifestées sur le site et
n'ont jamais essayé de s'impliquer dans un quelconque écrit, ni même de présentation... Pour des
personnes qui soi-disant veulent nous rencontrer, elles font fort tout de même ! Alors que d'autres
n'ont  pas  hésité à prendre  l'avion  pour  mettre  leur  énergie  dans  l'apprentissage  commun de  la
Connaissance ! 

Et  en  tant  que  thérapeutes/Soi-niantes,  même  si  elles  demandent  à leurs  patients  qu'elles
thérapeutisent (elles te-rapetissent) de donner ce qu'ils veulent (prix libre), quoi qu'on en pense et
quoi qu'on en dise, elles persistent quand même dans un fonctionnement financier du service de Soi.
C'est probablement pour cette raison que le corpus prédateur a empêché que nous nous croisions au
magasin [Bio] !

Par rapport au fonctionnement de l'association, il va de soi que les chèques importants doivent être
signés par au moins 2 personnes du bureau et un certificat CERFA doit être établi. Sur ce point nous
sommes tous d'accords. 

D'ailleurs à ce propos, il nous semble désormais important de t'informer que l'achat de la remorque
(de 1100 € - toujours le chiffre 11 !), a entièrement été financé non pas par l'association, mais par le
portefeuille personnel de Sand et Jenaël pour l'association. L'argent que tu as transféré en tant que
don pour l'association y figure dans son intégralité hormis les 100 € de frais d'avance pour le notaire
et 6 € de gestion du compte bancaire (frais mensuel). 
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Oui, Gégé, nous n'avons que très peu d'argent et tu peux nous croire sur parole, pour des personnes
au RSA, 1100 € est une somme d'argent considérable. 

Notre art n'est pas numéraire, mais nous en connaissons tellement sa valeur, puisque la vie nous a
imposé d'apprendre à vivre sans argent pour développer la confiance ! 

Et il y a une bonne raison à cela : c'est parce que nous n'avons pas les moyens pécuniaires pour
donner  forme  à l'œuvre  de  l'Ange  dans  la  matière,  que  nous  devons  échanger  nos  énergies-
connaissance avec ceux qui possèdent l'énergie-matière-argent, afin que nous puissions tous jouir de
ce que nous offre la guidance. 

Travailler en commun (communiquer) pour faire accroître notre conscience et faire descendre le Soi
futur dans la matière du présent est notre vocation commune. C'est précisément celle du Quorum
dont parle Laura Knight et les Cassiopéens. 

Et c'est  parce que nous connaissons la valeur de notre travail  que nous nous sommes démenés
comme des lions pour acquérir la propriété à 74 000 € (frais de notaire inclus) au lieu de 96 000 €
(mentionné dans une annonce, hors frais de notaire) ! D'ailleurs 74 (encore ce 11), n'est-ce pas aussi
ton âge ? Nous avons tous été guidés pour cet achat et nous n'avons nul doute à ce sujet. Il suffit
simplement de constater la magie qui t'as guidé, avec Hélène, à trouver le logement idéal à côté du
col du Paradis en un claquement de doigt !

Dans la charte de l'association, il est clairement spécifié que ce n'est pas parce qu'un individu fait
un don, qu'il s'attribue un plus grand droit de regard sur les dépenses de l'association, tu l'as toi-
même spécifié. Le temps du Bézu est révolu ! Par contre toute dépense sera votée, puis approuvée
de manière collégiale par tous les membres du bureau. Donc une personne qui fait un don financier
à l'association, n'a pas plus de droit de regard que n'importe qui d'autre au sein du bureau. 

Toutefois pour une conscience en cheminement SDA, cela ne posera pas de problème, puisque la
confiance réciproque est de mise. Par contre les individus de conscience SDS, seront très mal à
l'aise  dans  ce  genre  de  fonctionnement.  Certes,  il  doit  donc  y  avoir  totale  transparence  non
seulement en ce qui concerne les finances, mais déjà maintenant, en ce qui concerne nos relations. 

En effet et comme tu le dis également dans ton texto de ce jour, le lieu-école Leo devra être basé sur
quatre piliers : 

- Authenticité,

- Simplicité,

- Humilité,

- Spontanéité. 

Et à la façon aborigène, nous mettrons tout sur la table, tel que nous le faisons déjà maintenant.
Nous y voilà donc ! 

Pour conclure, tu es amené à prendre une décision définitive et irrévocable car nous te le rappelons :
comme Hélène, Sand et moi, tu as signé la constitution du bureau enregistrée à la préfecture. Tu as
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signé ton engagement chez le notaire. Et en tant qu'association, nous ne pouvons nous rétracter à la
vente sans pénalité.  Et  en tant  que vice-président,  tu as donc signé et  donné ton accord et  ton
engagement. Tu as suivi l'impulsion de ton âme, comme nous tous ! 

Nous  t'invitons  donc  à conscientiser  les  pulsions  de  ton  prédateur  indécis  pour  apprendre  à
communiquer avec ton subconscient, ton âme, ton Soi supérieur futur. 

Ton alter saboteur est apparemment intervenu pour te désorienter et te dévier du cheminement de
ton âme. Maintenant, pour toi aussi l'heure est venue de choisir : Décide ou décède ! 

Quel alter  ou partie de toi-même décideras-tu de nourrir  ? Tes vieilles habitudes,  tes peurs, tes
pseudo-amies pompeuses d'énergie vitale, le besoin de sécurité, le prédateur SDS en toi ? 

Ou 

Le Gégé que nous connaissons déjà, l'aventurier que nous avons déjà rencontré, celui qui veut offrir
à son âme une nouvelle dimension de réalité dans le nouveau monde SDA en devenir, celui qui
s'engage envers Éliane, Yakout, Fred, Ysis-Marie,  Nicole et tous les autres qui nous rejoindrons
dans l'aventure ? Le Gégé qui grâce au travail de groupe aura décidé de son cheminement vers ce
nouveau monde encore inconnu ? 

Nous concernant, nous avons déjà décidé et Eliane se prépare au grand saut dès septembre. Yakout,
Fred et Ysis-Marie arrivent également ! Sache que quoi qu'il advienne, nous continuerons l'aventure
avec ou sans toi. 

Nous nous sommes engagés, en âme et conscience, à t'aider à ce que tu puisses retrouver l'entièreté
de ton Êtreté et  rassembler tes fractales d'âmes qui ont été dissociées dans ton enfance par les
maltraitances que tu as subies pour retrouver ta COHERENCE. Nous ne nous élèverons jamais en
tant que thérapeutes, mais les LEO t'offrent leur art pour que tu puisses retrouver ton unité.

Nous te  soutiendrons et  tiendrons notre  engagement  jusqu'au bout,  mais  en aucun cas  nous ne
dévierons de notre voie et ne détournerons les lois universelles qui nous animent ! Il te revient,
exactement, comme pour Nicole, de CHOISIR. Nous savons pertinemment que tu en es tout à fait
capable puisque nous avons déjà rencontré le véritable Gégé ! Il ne tient désormais qu'à toi de le
développer davantage. 

Donc en effet, si tu le décides, la voie SDA ne sera pas des plus agréable et des plus confortable
pour toutes les entités SDS qui t'habitent. Mais elle est pourtant la seule salvatrice pour l'âme ! 

Aies bien conscience de l'enjeu (l'Ange dans le Je) car c'est la dernière perche que nous te tendons.
Nous te rappelons que Philippe et Dolph du Bézu ont choisi. Ils ont préféré le pouvoir, le contrôle,
la sécurité, l'argent... 

En feras-tu de même ? Ce choix te revient et tu es le seul à pouvoir le prendre. Quoi qu'il advienne
nous le respecterons et continuerons à surfer sur la vague, comme nous avons appris à le faire. 

Alors NON aux alter saboteurs et OUI au véritable Gégé !

Hélène, Sand et Jenaël 
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* * *

Rajout d'Hélène : 

Tout d'abord, sache que j'ai entièrement conscience du contrat passé entre nos Âmes sur un autre
plan. Mais il faut savoir que ce contrat ne ressemble en rien aux relations homme/femme que tu as
pu connaitre jusque-là. Il est également différent de ton expérience avec tes amies aborigènes. 

Pour ma polarité SDS, notre vie commune à deux (et à plus nombreux) représente aussi un grand
saut dans l'inconnu. Mais puisqu'au fond de moi j'entends une puissante vibration-impulsion qui
n'est  autre  que la  voix de mon Ange me sommant impérativement  de braver  l'inconnu (unique
chemin pour aller vers un autre futur que celui de l'extinction de l'humanité), je suis prête à mettre
absolument toute mon énergie dans la constitution de notre partenariat. 

Car rien ne m'importe plus que de mettre à profit les compétences de mon Être afin de construire un
futur commun évolutif. 

Seulement, cette énergie est précieuse et je ne peux l'offrir qu'à celui qui, au plus profond de lui, a
décidé de sauter dans l'inconnu total en lâchant tous les repères de son passé SDS !!! Sans quoi ce
n'est plus un don d'énergie mais une prise énergétique de l'un envers l'autre... et le contrat est alors
résilié. 

Mes compétences sont essentiellement la détection et l'alignement vis-à-vis de la prédation (l'aspect
matériel  et  technique  est  un  support  pour  les  expérimenter).  Pour  avoir  intensément  étudié et
durement éprouvé la nécessité du discernement et son application, je peux t'assurer que sans cet
apprentissage,  nul  ne  peut  traverser  les  filets  de  la  Matrice.  Tu  sais...  comme  le  répètent  les
Cassiopéens : 

• Prendre conscience que les attaques hyperdimensionnelles existent. 

• Toujours s'attendre à des attaques. 

• Apprendre à identifier l'attaque. 

• Apprendre à parer l'attaque. 

Ceci est la richesse (qui n'a pourtant pas de prix hormis celui de sauver nos âmes) que je peux et
que nous pouvons te transmettre. 

En aucun cas, je ne peux répondre à tes attentes affectives basées sur tes conditionnements du
passé, ce serait me prostituer pour ton prédateur et trahir ton Âme et la mienne. 

Je peux t'accompagner à travers tes expériences pour (comme je l'ai fait pour moi) identifier quel
programme te manipule pour t'en libérer. 

Ainsi ton énergie changera, et en miroir la mienne aussi. Le mur de froideur que tu ressens est celui
qui ne répond pas à ton programme affectif-sexuel, puisque c'est le moyen qu'utilisent les entités
prédatrices pour soutirer de l'énergie à travers les humains. 

Maintenant te voilà avec toutes les informations.
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C'est à toi, dans un face à face avec ton Âme, à faire un choix quant à ton orientation future : 

SDA ou SDS ? OUI ou NON ? 

Hélène 

Gérard - 7 Juillet

Bonjour Sand Hélène et Jénael,

Bien  reçu  votre  message.  Hélas  vous  n'avez  pas  bien  lu  mon  mail  où  je  vous  livre  mes
"INTERROGATIONS" qui ne sont en aucune maniere des obligations" . L'objectif était d'ouvrir un
échange d'égal à égal.

Dans mes 4 questions, je ne vous condamne pas, je ne vous dénigre pas, je vous respecte. 

Dans ces conditions je vous retourne votre lettre - que je ne peux accepter car tu profères Jenael à
mon encontre ainsi  qu'à mes amis des insultes et  des menaces qui sont inadmissibles pour une
personne qui se dit être sur le chemin SDA.

J'ai pris ma décision . Que chacun poursuive son chemin séparément et si nos routes se croisent à
nouveau nous pourrons tres volontiers échanger.

En  ce  qui  concerne  le  plan  financier,  déduisez  5  000  euro  des  deux  avances  que  j'ai  fait  à
l'association et vous me retournez un chèque pour le reste sans oublier de joindre le livre d'Ecopol. 

J'ai fait le nécessaire aupres du notaire pour lui expliquer mon retrait de l'association . 

Bon chemin

Gé

Sand, Jenaël, Hélène - 8 juillet

Bonjour Gérard, 

Eh bien, nous pouvons dire que ces petits jeux de prédation auront au moins eu le mérite de mettre
en lumière la détermination de chacun ! Car il s'agissait bien de cela Gérard. Nous sommes testés à
chaque  instant  pour  nous  montrer  où  nous  en  sommes  dans  notre  cheminement.  Et  ton
comportement versatile en dit long. Lorsque nous t'observons ces derniers temps, particulièrement
depuis que tu es retourné dans "ton monde" en mode de fonctionnement SDS, nous nous sommes
demandés :

Mais où est le Gégé qui se parle à lui-même dans la vidéo 6 de Graulhet (1h26) et qui dit :
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« Ou tu mets en route ce que tu apprends, ou alors tu te barres […] Alors ce qu'ils savent (en
parlant  du  groupe  LEO)  Gégé  ne  part  jamais !  […]  J'aime  résoudre  un  problème,  de
comprendre ce problème. C'est une de mes qualités que je reconnais. Eh là ce qu'il me plaît,
c'est qu'on est une équipe costaud. Mais les messages des LEO sont "génial". Et quand je vois
l'après-midi qu'on a passé sur le 10 (le cahier), ça me met dans un état de bonheur, un boulot
énorme à faire.

Sand : Eh oui, parce que là c'est la théorie, et il faut la mettre en pratique.

Gégé : Il faut la pratiquer

Sand : Et la pratique commence maintenant.

Gégé : Absolument.

Sand : Par le travail qu'on effectue les uns envers les autres.

Gégé : Tout à fait.

Sand : c'est pour ça que quand on effectue son travail intérieur sur soi, qu'on sort du jugement,
l'autre peut entendre l'information.

Gégé : Tout à fait.

Sand : L'autre qui a décidé de faire le chemin évidemment… »

Cette vidéo révèle précisément comment les alter des uns et des autres nous manipulent et nous en
rigolons tous à cœur joie ! Alors quel est le sens du message que tu nous écris ? Que cela signifie-
t-il en clair ? Qui est derrière l'ordinateur à taper sur le clavier ?

Ce jeu de ces innombrables alter est à en perdre la tête ! Cela prouve également que ça en valait
bien la chandelle (à coup de 50 € la séance) de faire du neurofeeback ! Finalement cela t'a-t-il servi
à quelque chose ? Au vu de ton comportement irresponsable envers ton Etreté, nous en sommes
témoins que cela ne sert strictement à rien de tenter par tous les moyens de se convaincre du bien
fondé d'une technique, dans la mesure où l'on ne parvient pas à développer la force et le courage
d'appliquer la Connaissance. Tant de séances, tant d'énergie dépensée pour quoi : des clopinettes…
Ton indécision fait "girouetter" ton Êtreté dans tous les sens, la dilapidant de son énergie vitale et la
nôtre par la même occasion ! Un véritable buffet pour la prédation de 4D. Mais c'est le jeu, nous
respectons notre engagement envers notre Soi supérieur d'aller jusqu'au bout, tout en acceptant de
faire don de notre énergie au corpus prédateur (dont ton alter est le représentant), pour lui offrir la
possibilité de se transformer. 

Alors en effet Gérard, oh combien nous savons qu'il est difficile de nous fréquenter ! Nous sommes
des rares à pointer aux gens se qu'ils détestent voir en eux. Chacun préférant ne voir que le beau, le
bon, le généreux, le bienveillant et le gentil, n'est-ce pas ? 

Eh bien non Gérard, nous ne sommes pas là pour caresser la bête dans le sens du poil mais la mettre
face à son propre miroir pour qu'elle puisse voir tous les aspects qui l'habitent : le beau comme le
laid. D'ailleurs à ce propos, nous t'invitons vivement à lire le témoignage de iKam : "Braver les
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ténèbres", paru ce jour. Lui aussi s'est frotté là où ça pique, mais il a su mettre à profit son esprit-
intelligence pour se remettre en question et faire accroitre sa conscience plutôt que de se laisser
évincer par les jeux prédateurs. Il a donc passé une importante initiation. Sans nul doute, il y en aura
d'autres puisque notre but est d'outrepasser toutes nos incertitudes pour faire émerger la Certitude
du Soi : la Foi.

Alors il est vrai que ce lieu au col du Paradis est une véritable aubaine pour la prédation faisant
miroiter à l'ego que nous allons tous vivre ensemble dans la joie, l'amour et l'harmonie, que nous
aurons  un  immense  jardin  où  nous  cultiverons  un  potager  ensemble,  que  chacun  aurait  son
indépendance par un habitat distancié de celui de son voisin… Il est évident que contrairement à
tous les désirs de l'ego – qu'il aurait envie de prendre comme une réalité –, que ce n'est pas ce qu'ont
décidé nos consciences supérieures ! N'était-ce pas un moyen détourné de notre psyché SDS pour
nous faire croire qu'en rêvant de la sorte, rassemblés tous ensemble dans un même espace, nous ne
formerions qu'Un ? 

Encore une fois la pensée du Service de soi a outrepassé la pensée du Service d'autrui puisqu'il n'a
jamais été question pour nos consciences supérieures de nous placer à cet endroit dans l'optique de
siroter un cocktail au soleil, les pieds en éventails en train de se faire masser et caresser… 

L'ego de  3ème densité  SDS encore  séparatiste  et  duel,  englué  dans  les  programmes  amour  et
lumière,  désirant  mettre  des  distances  les  uns  envers  les  autres  pour  s'assurer  qu'il  ne soit  pas
découvert, tout en gardant son confort et sa sécurité, n'a certainement pas sa place dans l'avenir de
ceux qui se seront activement impliquées dans leur propre transformation. 

Nous sommes d'ores et déjà en train de créer notre potager intérieur et notre soupe commune ! Le
travail a déjà débuté et il est maintenant ! Les choses s'ouvriront à nous en fonction de ce que nous
sommes capables de mettre sur table.

Nos consciences supérieures ont imposé à ce petit ego (celui qui veut si ou qui veut ça ! ou qui ne
veut  pas  si  ou ne  veut  pas  ça !)  de le  mettre  au défi,  de le  tester  pour  voir  jusqu'où irait  son
mordant ! Non pas préparer l'attaque et attaquer l'autre comme cela t'a échappé dans la vidéo 6 à
Graulhet (1h22mn), mais de mettre en exergue notre propre hargne, notre détermination à avancer
dans une  voie  qui  nous est  encore  totalement  inconnue et  qui  nous offrirait  de  nous  sortir  du
mensonge que nous nous racontons à chaque instant dans ce monde complètement déjanté de 3ème
densité SDS.

Nos consciences supérieures ont alors décidé de nous montrer un lieu bien précis, entouré de la
nature pour nous revigorer et nous faire monter en énergie. Elles ont décidé que le mieux pour notre
élévation de conscience est que nous soyons tous réunis sous le même toit dans une grande bâtisse
de 500m2 et  de seulement 200m2  pour le jardin, ceci pour ne pas éparpiller notre énergie. Point et
rien d'autres. Il se trouve qu'elle est entièrement à rénover de l'intérieur puisqu'en miroir c'est notre
propre rénovation intérieure dont il s'agit. 

Alors le message est clair, nos consciences supérieures nous imposent de cesser tout rêve pour nous
recentrer à l'essentiel ! N'était-ce pas ce que tu recherchais : la cohérence ?! Être cohérent, n'est-ce
pas l'absence de contradiction ? N'est-ce pas un ensemble d'idées qui se raccordent entre elles ? 
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Nous t'avions déjà écrit en ce sens : 

[…] Mais l'Ange a été très clair, les choses sont ainsi pour que nous cessions de nous agiter et
d’arrêter de vouloir faire ce que l'entité du Service de soi (au travers de notre ego) voudrait
nous faire faire.

Nous devons simplement nous contenter de nous réunir sur un même lieu, sous le même toit
et continuer notre travail de partage afin de faire grandir notre conscience groupe et notre
énergie SDA. Et cet endroit, situé au cœur même de la nature, nous a été proposé pour nous
assurer le moins d'interférences SDS possibles.

Ensuite seulement, nous observerons comment l'énergie SDA travaille pour nous fournir ce
dont nous avons besoin, exactement au bon moment.

Nous devons donc apprendre à ne plus vouloir telle ou telle chose (des terrains, des jardins, la
grange,  la  source...),  mais  nous devons nous contenter  de ce que nous donne l'Ange,  qui
désormais  devient  l'ensemble  de  nos  consciences  SDA de  6ème  densité  (du  groupe  qui
accepte de se réunir sur le lieu sur sa guidance).

L'Ange nous donne les moyens d'y parvenir et c'est tout ce qui compte pour débuter.

La maison est située dans un paradis préservé. Nous devons donc encore pour le moment,
accepter sans broncher les inconvénients liés aux mondes SDS.

Comme  l'énergie  SDA grandira  exponentiellement,  les  inconvénients  SDS  se  résoudront
d'eux-mêmes. Exactement comme nous l'avons appris après notre expérience au Bézu lorsque
notre habitation à Cassaignes nous a été proposée sans que nous la cherchions et que nous la
visitions. C'était déjà la guidance de l'Ange et elle avait été parfaite ! […]

N'est-ce pas ce qu'il t'était offert avec Hélène lorsqu'en moins d'une heure une maison à louer vous a
été proposée, pour apprendre d'ores et déjà à cohabiter et mettre vos connaissances en application et
à profit de tous ? Il semblerait que oui mais encore t'aurait-il fallu être assez alerte pour le voir. 

Qu'est devenu ton engagement envers elle ? Car cet attachement transdimensionnel qui vous unit et
que le prédateur a dévié sous la forme de "j'ai besoin que tu m'apportes de la tendresse", "que tu sois
reconnaissante envers tout ce que je fais pour toi ?" Mais comment veux-tu qu'elle te dise merci
pour un engagement que tu n'es même pas capable de tenir envers toi-même ? 

C'est  par  tous  ces  petits  jeux que nos  Anges communs,  c'est-à-dire  notre  centre  de conscience
commun, œuvre depuis fort longtemps à nous montrer la différence entre la voie de l'ego et la voie
de  la  raison.  Ce  centre  de  conscience  de  6ème  densité,  nous  offre  par  l'énergie  de  chacun  à
manifester ce fameux Quorum que l'entité SDS qui t'habite fuit de toutes ses forces.

Pour rappel, d'après les Cassiopéens, le Quorum représente :

Q : (L) Qu'est-ce que le Quorum ?   

R : Organisation s'occupant de connaissances approfondies. Totalement secrètes pour tous vos
semblables tels que vous êtes. Très importante pour votre avenir. 
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Q : (L) En quoi ?   

R : Changements 

Q : Pourriez-vous être plus précis ? Des changements qui nous concernent personnellement ?  

R : En partie. 

Q : (L) Changements subis par la Terre ?

R : Aussi 

L'histoire secrète du monde, p. 721 

Alors dès le premier obstacle, tu décides de tourner les talons à ton propre changement de densité ?
Que fais-tu de ton engagement envers ta Supraconscience, envers nous tous, qui représentons des
parties incarnées de ton êtreté les plus évoluées en ce monde de 3ème densité ? Est-ce bien cela que
tu as décidé : tourner le dos à ces parties de toi qui se démènent pour te ramener à la raison.

Sache que c'est la dernière fois que la main t'est tendue pour ton salut et pour que tu puisses prendre
conscience du jeu que tu fais jouer à ton âme à travers ton incarnation actuelle. Après cela, nous ne
serons plus en mesure de t'apporter un quelconque soutien, car comme tu finiras tôt ou tard par le
découvrir, l'énergie qui nous anime  est infiniment précieuse et c'est la raison pour laquelle nous
l'économisons avec grand soin, et c'est aussi pour cette raison que le corpus prédateur tente par
toutes les ruses de se l'accaparer. Nous avons un immense respect envers cette énergie vitale car
c'est elle qui nous offre la possibilité de surfer sur la vague de cette Onde qui nous ouvre le passage
pour parvenir dans "l'Au-delà", c'est-à-dire de l'autre côté du voile.

Encore une fois, nous nous démenons comme des lions pour aider une âme à s'extraire des griffes
du  monde  SDS,  mais  désormais  nous  nous  retrouvons  face  à  un  dilemme,  cette  âme  le
souhaite-t-elle véritablement ? Nous ne détenons pas la réponse car c'est là qu'entre en jeu le libre
arbitre de l'individu, c'est-à-dire le tien.

Si tel est ton choix de rester parmi ceux qui vont te dorloter, te choyer, te caresser, te soigner pour
entendre  et  recevoir  ce  qui  te  fait  plaisir,  te  rassurer  et  te  fait  rêvasser  et  qui  par  la  même,
maintiendra ton endormissement en te soutirant sournoisement ton énergie, alors qu'il en soit ainsi. 

En ce  qui  nous  concerne,  tout  comme nous  l'avons  fait  avec  Philippe,  Dolph,  David, Nina  et
quelques autres, nous serons allés au bout du bout. Au lieu de lutter contre toutes ces entités SDS et
pour  ne  plus  nous  faire  voler  notre  énergie  vitale,  nous  avons  une  nouvelle  fois  accepté  sans
rechigner de l'offrir au corpus SDS pour lui donner la possibilité de se transformer. Peut-être te sera-
t-il possible de comprendre que ce don n'est pas envers toi directement, tu n'auras été que "l'objet",
le prétexte pour ce faire car finalement peu importe ta décision. Tu ne la prends qu'envers toi-même.

En conclusion, nous donnons notre énergie non pas pour que tu reviennes sur ta décision mais pour
que nous puissions être définitivement en paix et en cohérence avec notre Soi supérieur. Car nous
n'avons pas oublié que Gégé représente une fractale en souffrance de notre Êtreté (et du coup la
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tienne) que nous nous devons de guérir maintenant, puisqu'il nous en ait donné l'opportunité. Et par
ton comportement, tu nous as offert d'aller jusqu'au tréfonds de nous-mêmes pour aller débusquer
cette partie de nous blessée et désorientée. Alors en effet, nous sommes en joie de nous mettre au
service de la Vie qui nous anime et qui nous donne le souffle. C'est précisément dans ce genre de
situation dans laquelle nous nous sentons faire qu'Un avec l'univers. Nous avons compris depuis
longtemps que très peu d'humains parviendront en 4ème densité. Mais désormais nous savons qui et
surtout pourquoi. 

Côté pratique, puisque tu as demandé ton retrait du bureau et outrepassé ton engagement envers
l'association et sa signature chez le notaire, nous prendrons les mesures adéquates prochainement.
Concernant le notaire, nous attendons de recevoir le compromis de vente que nous n'avons toujours
pas  reçu.  Dès  lors,  l'association  fera  aussi  le  nécessaire  par  lettre  recommandée  pour  que
l'engagement qui nous unissait soit rompu. Une fois que l'association aura réglé les pénalités qui lui
incombe puisqu'il y a désistement d'un des membres du bureau sans aucun préavis, alors il va de soi
que nous te restituerons ce que de droit.

Aussi, aucune inquiétude pour ton livre, nous te le renverrons par la Poste. 

L'équipe LEO

Après lecture de ces mails, nul doute que vous aurez vécu une part de l'expérience avec nous ! Vous
avez  aussi  l'opportunité  de  pouvoir  observer  un  cas  pédagogique  et  concret  d'une  conscience
fragmentée.  En tout cas,  pas de souci,  tant  que l'honnêteté  vis-à-vis de soi-même et  des autres
prime,  même si  c'est  éprouvant,  nous  ne  pouvons  qu'aller  de  l'avant !  Notre  lieu  de  rencontre
(comme  l'a  relevé  Éliane)  ne  se  nommait  certainement  pas  Graulhet  pour  rien.  C'est  bien  en
intégrant ce qui est  "gros" et  "laid" chez nous et  chez les autres (la fréquence SDS), que nous
pourrons passer au-delà de ce mur d'illusion pour aller vers un futur SDA.

Vous imaginez-bien qu'étant donné le revirement de Gégé, l'achat de la maison de l'Estagnol est
grandement compromis, puisqu'il était notre premier donateur de la somme nécessaire pour acquérir
la maison.

Nous avançons pas à pas et apprenons d'expériences comme celle-ci. Et cette expérience fut d'une
puissance inouïe : autant par un émotionnel et des mémoires à libérer, que par la gratitude éprouvée
en constatant tous les signes placés par l'Ange sur notre chemin – parmi ceux-ci, des synchronicités
impressionnantes concernent notamment une revisite inquisitoriale du Bézu et donc une libération
encore plus profonde du schéma "sexe, argent et pouvoir". Notre discernement et notre vigilance vi-
à-vis des modes d'attaque hyperdimensionels s'en trouvent encore affinés et amplifiés. Dépenser
moins d'énergie émotionnelle et nous réaligner le plus vite possible sur la trajectoire du Service à
autrui, voilà un des grands bénéfices de cet apprentissage !

C'est une des raisons qui nous fait insister sur le fait que la formation progressive d'un collectif
LEO, est la suite logique de l'intégration des connaissances partagées par tous sur le Réseau LEO.
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Et  la  prédation  hyperdimensionnelle  et  ses  modes  d'attaque,  est  de  loin  l'enseignement  le  plus
important qui soit si nous voulons nous sortir de ce monde voué à la destruction. Et ça, Gégé ne
l'avait apparement pas compris… 

De notre côté, nous avions émis le souhait (et mis toute notre énergie en ce sens) qu'un individu à la
personnalité et l'émotionnel aussi fragmentés et versatiles que lui, puisse par le bénéfice d'un fort
soutien du groupe, réunir ses fractales d'âme pour parvenir à avancer en écoutant son impulsion
SDA.  (Il  s'agit  bel  et  bien  par  ce  processus de  constituer  ce  fameux  Quorum  qui  rallie  les
consciences SDS et SDA dans un équilibre.)

Ainsi,  en  manquant  de  discernement  par  rapport  à  ses  parties  froussardes  donc soumises  à  la
prédation,  il  a certainement eu peur que son énergie financière soit  dilapidée,  car il  n'avait  pas
intégré le fait qu'investir une énergie (financière ou toute autre) nous sera rétribuée de manière
exponentielle par le travail de groupe.

Nous nous sommes posés la question : pourquoi recevons-nous autant de claques ponctuées d'autant
d'ouvertures  et  d'avancées  fulgurantes ?  Nous vous relaterons  certainement  les  leçons que  nous
avons apprises lors de nos prochaines rencontres.

Une des choses que nous avons clairement pu identifier, est que lorsque nous nous embarquons sans
freins dans un projet dans la matière avec toute l'excitation et l'euphorie que suscite la guidance, les
événements sont automatiquement freinés par des expériences comme celle-ci, afin de nous obliger
à retourner notre attention vers l'intérieur (l'aspect spirituel) et vivre le processus d'apprentissage
pas à pas. 

Et  là,  nous en sommes tous  à  un des  pas  les  plus  important :  celui  d'un grand plongeon dans
l'inconnu !

Car effectivement, l'expérience avec Gégé est un test sur notre cheminement SDA (comme il y en a
déjà eu et comme il y en aura encore), qui a pour intérêt de nous rappeler que tout individu obéit
"naturellement" aux programmes du Service de soi, dont le fait d'être sécurisé par la matière sous
contrôle. Gégé joue le rôle de la marionnette de nos prédateurs afin que nous ayons une carotte pour
nous faire avancer. 

Il appartient ainsi à chacun de se poser les questions fondamentales avant de mettre son énergie
pour faire grandir une conscience collective :

Suis-je prêt à accorder plus d'importance à l'évolution de mon âme vers une nouvelle réalité
co-créée, qu'à l'aspect matériel qui rassure tant mon prédateur ?

Donc, étant donné que la carotte a pour l'instant disparu,  sommes-nous prêts  à faire face à cet
INCONNU et traverser ce nouveau palier d'apprentissage ensemble ? 

L'Ange (la  guidance de nos  Supraconsciences  réunies)  nous propose de lâcher  toute  attente  de
réalisation dans la matière  pour intégrer  que celle-ci  n'est  qu'un prétexte à l'assemblage de nos
multiples polarités, un prétexte à la formation d'un véritable collectif d'initiés : un Quorum.
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Evidemment, parvenir à accorder une totale confiance en la guidance, ça se construit au fur et à
mesure des épreuves qui nous sont proposées. Et comme vous l'avez vu dans le cas de Gégé et
également vécu à Graulhet, nous sommes complètement ouverts à toutes les personnes à différents
stades de cet apprentissage puisque nous avons tous un rôle bien spécifique au sein du collectif
LEO. La seule condition étant que la personne en cheminement ait un réel désir de partir en quête
de ses failles prédatrices, ses peurs, ses doutes…, et d'accepter les remises en question malgré les
douleurs qu'elles occasionnent pour l'ego. 

Comme nous le sentions depuis un moment, la maison se situant au col du Paradis est un passage,
un lieu de transition vers une nouvelle réalité. C'est donc un prétexte qu'a trouvé l'Ange pour fédérer
nos énergies.

Il est important de voir dans cette situation que le futur reste inconnu : il se peut tout autant que
nous œuvrions dans cette maison car tôt ou tard nous aurons pu recueillir les fonds. Tout comme il
se peut que cette maison nous fut présentée, au même titre que Gégé, dans le but de créer une
émulsion  afin  de  nous  encourager  à  nous  rapprocher  physiquement  et  donc  activer  notre
transformation  intérieure  en  résonance  avec  l'activation  extérieure  des  importants  changements
planétaires en cours.

Transformation qui sans aucun doute, prendra forme tôt ou tard dans la matière, dans un lieu
de vie  collectif… mais où et comment, nul ne le sais ! 

En attendant, il y a concrètement d'autres possibilités qui s'ouvriront parallèlement à l'effacement
temporaire ou définitif de cette bâtisse.

Donc, si vous êtes toujours partant pour l'aventure LEO, malgré les "imprévus de l'apprentissage" et
que vous ressentez encore l'impulsion de vous rapprocher de la nature, alors nous seront tous les
trois plus que ravis de continuer l'aventure avec vous tous !

L'équipe LEO
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